
平成 31 年２月 18 日  

 

伊勢市長 鈴木 健一 様 

 

伊勢市特別職報酬等審議会 

会長  岩﨑 良文 

 

特別職の報酬等について（答申） 

 

 伊勢市特別職報酬等審議会条例の定めるところにより、平成 31

年１月 21 日に市長から諮問を受けた事項について、特別職の報酬

等の額がその職務を遂行するにふさわしいものでなければならな

いという基本的姿勢に立ちつつ、伊勢市の財政状況及び一般職の給

料の状況、県下各市の動向等を勘案し慎重に審議を行った。 

 平成 24 年度の報酬額等の引下げ後の市政運営や市議会の取組は

十分評価でき、伊勢市内の経済情勢も改善傾向にあることから、引

き上げるべきとの意見もあったが、少子高齢化を見据えた財政需要、

県下各市の状況、一般職の給与水準などに鑑み、特別職の報酬等の

額については、現行のまま据え置くことが適当との結論に達したた

め、ここに答申する。 

 

なお、特別職各位におかれては、その職責の重大さを認識され、

今後の市政発展のため、より一層の努力をされるよう要望する。 

また、今後は、社会経済情勢等の変化を的確に反映するため、特

別職の報酬等の額について、定期的な審議を行うことを意見として

申し上げる。 


